

## SECCIÓN TERCERA.—Premios y sanciones

## Becas de estudios y formación profesional

Art. 44. El régimen disciplinario se ajustará a lo dispuesto en la Reglamentación Nacional de Trabajo en Prensa. La relación de premios y sanciones se establecerá en el Reglamento de Régimen Interior.

Art. 45. Becas de estudio y formación profesional.—La Empresa contribuirá anualmente con la cantidad de 300.000 pesetas, para que su personal se inicie, amplie o perfeccione estudios relacionados con las diversas actividades profesionales propias de la industria. La propuesta de estas becas la hará el Jurado de Empresa, quedando facultada la Empresa para aceptar o rechazar la propuesta y asimismo en su caso, para destinar parte de la cantidad asignada a gastos de formación profesional dentro de la misma Empresa (Escuela de Formación Profesional, por ejemplo) y para costear estudios al personal que estimase oportuno en Entidades oficiales o particulares, como la Escuela Nacional de Artes Gráficas y otras.

## SECCIÓN CUARTA.—Cláusula adicional

Repercusión de precios.—Ambas representaciones convienen en que la aplicación de las cláusulas del Convenio, aun cuando producen un evidente aumento en los costes, no implicará un aumento de precio del producto manufacturado.

## MINISTERIO DE INDUSTRIA

*RESOLUCION de la Dirección General de Energía y Combustibles por la que se autoriza a «Termoeléctrica del Ebro, S. A.», la ampliación de la subestación de transformación de energía eléctrica que se cita.*

Visto el expediente incoado en la Delegación Provincial del Ministerio de Industria de Zaragoza a instancia de «Termoeléctrica del Ebro, S. A.», con domicilio en Zaragoza, calle de San Miguel, 10, solicitando la ampliación de la subestación de transformación de energía eléctrica y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2617/1968 sobre autorización de instalaciones eléctricas.

Esta Dirección General de Energía y Combustibles, a propuesta de la Sección correspondiente de la misma, ha resuelto:

Autorizar a «Termoeléctrica del Ebro, S. A.», la ampliación del parque a 132-220 kilovoltios existente en la central térmica de Escatrón; la ampliación consistirá en el montaje de un autotransformador de 35,5 MVA de potencia y relación  $229000 \pm 11 \times \times 4183/134.000$  V.; dispondrá de un terciario con tensión 10.380 voltios y para 15 MVA de potencia el cual quedará sin conectar. Para conectar esta máquina a los embarrados correspondientes, se ampliarán éstos convenientemente. Asimismo, se instalarán los aparatos necesarios para protección, medida y maniobra.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 19 de julio de 1969.—El Director general, P. D., el Subdirector general de Industrias de la Energía, Joaquín Ortega Costa.

Sr. Delegado provincial del Ministerio de Industria de Zaragoza.

*RESOLUCION de la Delegación Provincial de Huelva por la que se hace público el otorgamiento de las concesiones de explotación que se citan.*

La Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Huelva hace saber: Que por el excelentísimo señor Ministro del Departamento han sido otorgadas y tituladas las siguientes concesiones de explotación minera, con expresión de número, nombre, mineral, hectáreas y término municipal:

- 14.137. «Ampliación a Honor de Miengo» (primera fracción). Hierro, 4.993. Arroyomolinos de León y Cala.
- 14.137 bis. «Ampliación a Honor de Miengo» (segunda fracción). Hierro, 474. Arroyomolinos de León (Huelva) y Fuentes de León (Badajoz).
- 14.137 ter. «Ampliación a Honor de Miengo» (tercera fracción). Hierro, 312. Cabeza La Vaca y Fuentes de León (Badajoz).

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 95 del Reglamento General para el Régimen de la Minería.

Huelva, 27 de junio de 1969.—El Delegado provincial, José de Moya.

*RESOLUCION de la Delegación Provincial de Jaén, por la que se hace público haber sido adjudicadas las concesiones de explotación que se citan.*

La Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Jaén hace saber: Que por el excelentísimo señor Ministro del Departamento han sido adjudicadas, por renuncia de los interesados, las siguientes concesiones de explotación minera, con expresión de número, nombre, mineral, hectáreas y término municipal:

- 14.036. «Lolita» Cobre, 64. Santo Tome
- 14.219. «San Pedro». Cobre, 55. La Iruela.
- 14.640. «San Higinio». Plomo, 10. Baños de la Encina.
- 14.569. «Jándula». Plomo, 20. Andújar.

Lo que se hace público declarando franco y registrable el terreno comprendido en sus perímetros, excepto para sustancias reservadas a favor del Estado, no admitiéndose nuevas solicitudes hasta transcurridos ocho días hábiles, a partir del siguiente al de esta publicación. Estas solicitudes deberán presentarse, de 10 a 13,30 horas, en esta Delegación Provincial.

Jaén, 29 de junio de 1969.—El Delegado provincial, Juan Pablo Higuera.

## MINISTERIO DE AGRICULTURA

*ORDEN de 16 de mayo de 1969 por la que se aprueba la clasificación de la vía pecuaria del término municipal de Alcubilla de las Peñas, provincia de Soria.*

Ilmo. Sr.: Visto el expediente seguido para la clasificación de las vías pecuarias existentes en el término municipal de Alcubilla de las Peñas, provincia de Soria, en el que no se ha formulado reclamación alguna durante su exposición al público, siendo favorables cuantos informes se emitieron y habiéndose cumplido todos los requisitos legales de tramitación:

Vistos los artículos 1.º al 3.º y 5.º al 12 del Reglamento de Vías Pecuarias, de 23 de diciembre de 1944; la Ley de Concentración Parcelaria, de 8 de noviembre de 1962, y la Orden Ministerial comunicada de 29 de noviembre de 1966, en relación con los artículos pertinentes de la Ley de Procedimiento Administrativo, de 17 de julio de 1958.

Este Ministerio, de acuerdo con la propuesta de la Dirección General de Ganadería e informe de la Asesoría Jurídica del Departamento, ha resuelto:

Primero.—Aprobar la clasificación de las vías pecuarias existentes en el término municipal de Alcubilla de las Peñas, provincia de Soria, por la que se declara la existencia de la siguiente vía pecuaria:

«Cañada real de Merinas»: Anchura, 75,22 metros.

El recorrido, dirección, superficie y demás características de la vía pecuaria que se cita figuran en el proyecto de clasificación redactado por el Perito agrícola del Estado don Ramón Hernández García, cuyo contenido se tendrá presente en todo lo que les afecta.

Segundo.—Esta resolución, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» y el de la provincia para general conocimiento, agota la vía gubernativa, pudiendo los que se consideren afectados por ella interponer recurso de reposición, previo al contencioso-administrativo, en la forma, requisitos y plazos señalados en el artículo 126 de la Ley de Procedimiento Administrativo, de 17 de julio de 1958, en armonía con el artículo 52 y siguientes de la Ley de 27 de diciembre de 1966, reguladora de la Jurisdicción Contencioso-administrativa.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 16 de mayo de 1969.—P. D., el Subsecretario, F. Hernández Gil.

Ilmo. Sr. Director general de Ganadería.

*ORDEN de 16 de mayo de 1969 por la que se aprueba la clasificación de las vías pecuarias existentes en el término municipal de Otones de Benjumea, provincia de Segovia.*

Ilmo. Sr.: Visto el expediente seguido para la clasificación de las vías pecuarias existentes en el término municipal de Otones de Benjumea, provincia de Segovia, en el que no se ha formulado reclamación durante su exposición pública, siendo favorables todos los informes emitidos en relación con la misma y cumplidos todos los requisitos legales de tramitación:

Vistos los artículos 1.º al 3.º, 5.º al 12 del Reglamento de Vías Pecuarias, de 23 de diciembre de 1944, la Ley de Concen-